



La petite agence



La visite de Maryse Gaudreault à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Léanie Tremblay et Molly O'Leary, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Bonjour chers lecteurs et lectrices,

Mme Maryse Gaudreault est venue rendre visite aux élèves du troisième cycle ce lundi le 20 novembre 2017. Mme Gaudreault est la députée du secteur Hull et vice-présidente de l'Assemblée nationale du Québec. Elle a deux filles qui se nomment Kamille et Éva.



Depuis 1995, Mme Maryse Gaudreault est la 6^e femme à être élue comme vice-première ministre. Elle a commencé par faire du bénévolat dans son quartier. C'est comme ça qu'elle a trouvé son intérêt pour la politique. Elle a fait 20 ans de politique et 9 ans en tant que députée et elle

aimerait continuer. Ça fait quatre élections qu'elle gagne.
Nous la félicitons !

Cet après-midi-là, lors de la rencontre, elle nous a parlé de son métier, de sa famille et de quelques règlements sur la politique. Pour être en politique, il y a deux choses essentielles : il faut aimer les gens et être curieux.

En plus de répondre à nos nombreuses questions, elle nous a fait participer à un jeu pour en apprendre davantage sur la politique.

Les élèves ont beaucoup apprécié sa visite, sa grande ouverture et le jeu qu'elle nous a fait faire. 😊

